
 

Ementa:  ao  Executivo  Municipal  com  cópia  ao  departamento  competente,  solicitando

informações e providências referentes ao inicio das pinturas de sinalização das 142 ruas

comtempladas pelo Programa Desenvolve SP - Recapeamento Asfáltico de vias.

Senhor Presidente:

Considerando que,  recentemente, diversas ruas foram recapeadas, o que representa um grande

avanço em relação à qualidade das vias. No entanto, percebo a necessidade urgente de refazer  a

sinalização horizontal nas vias que foram recapeadas, a fim de garantir a segurança de todos os

usuários.

Considerando que, a falta de uma sinalização clara e visível após o recapeamento pode causar

confusão entre os motoristas, pedestres e ciclistas que trafegam por essas vias

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  ao Executivo Municipal com cópia ao departamento

competente,solicitando  informações  e  providências  referentes  ao  inicio  das  pinturas  de

sinalização das 142 ruas comtempladas pelo Programa Desenvolve SP - Recapeamento Asfáltico

de vias.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 29 de agosto de 2023.
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